



2018: 100 Jahre FrauenWAHLrecht!

AusWAHL an Verhütungsmitteln?

WAHL abzutreiben?

InformationsausWAHL?

MEIN BAUCH GEHÖRT IMMER NOCH MIR!

Austausch und Workshop
mit

Kristina Hänel, Gießener Frauenärztin
an ihrer Website hat sich die aktuelle Debatte um das
Werbeverbot für Abtreibungen (§ 219a StGB) entzündet

Ulle Schauws, MdB
Bundestagsabgeordnete und Frauenpolitikerin von
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Moderiert von
Dorothee Andes-Müller, Stadtverordnete

pro-familia



Die **Information** auf der Website einer Frauenärztin, dass sie **Abtreibungen** vornimmt, ist **illegal**.

Aus der **Berliner Politik** kommt ein Stimmengewirr, aber **keine Regelung**, die diesen unsäglichen § 219a endlich einstampft.

Hormonelle Verhütungsmethoden wie die neueren **Pillen** werden als **Beauty-Produkt** beworben (reine Haut! glänzendes Haar!), bergen jedoch wieder **höhere Gesundheitsrisiken**.

Viele junge Frauen lernen sich und ihre **Sexualität** nur mit dem **libido-dämpfenden Medikament** kennen.

Weiterbildungen zu alternativen **Verhütungsmethoden** sind in der Aus- und Weiterbildung von Frauenärzt*innen **keine Selbstverständlichkeit**.

Die Abtreibungszahlen stiegen zuletzt an, die **Pille** steht verstärkt in der Kritik, **Apps** behaupten, der Zyklus sei berechenbar.

Was ist da los?

Informiert euch und diskutiert mit uns

am Freitag, 25. Mai 2018, um 19 Uhr
im Treffpunkt aktiv
Adlerstraße 19
65183 Wiesbaden